

Brève

13 JUILLET 2017

Renault participe au "4L INTERNATIONAL" 2017 et dévoile des images d'archives inédites

Les passionnés, amoureux de la Renault 4 et les amateurs d'autos populaires se donnent rendez-vous les 21, 22 et 23 juillet prochains pour le 4L INTERNATIONAL sur les Circuits du Val de Loire à Thenay (41).

Le 4L INTERNATIONAL est le plus grand rassemblement Européen de 4L, de ses dérivés, d'Estafettes et autres Renault de collection.

Des 300 automobiles exposées lors de la première édition en 2009, ce sont aujourd'hui plus de 1 000 autos venues de toute l'Europe qui sont attendues cette année.

Habitué de l'événement, Renault sera de la partie en y exposant quelques modèles de sa collection tels que des Renault 4 F4 et des Estafettes.

De plus, à l'occasion de la 6ème édition de cet événement qui a lieu tous les deux ans, Renault ressort de ses archives des images d'époque inédites de la Renault 4. A découvrir dans le dossier photos.

À propos de Renault Classic

La collection de Renault regroupe plus de 740 véhicules témoignant de l'inventivité et du savoir-faire de la firme née en 1898 à Boulogne-Billancourt. Collection vivante, elle est préservée, entretenue et exploitée par Renault Classic, qui la met régulièrement en valeur lors d'expositions, de salons, de courses historiques, de reportages – presse ou télévisuels – et d'événements sportifs à travers le monde.